

## El Palacio de Viana se abre al teatro los viernes del mes de julio

**5.junio.2024.-** El Patio de los Gatos ha sido el escenario elegido por la Fundación Cajasur para la presentación de un nuevo ciclo de *Viana a Escena*, dentro de su programación cultural de verano, que tendrá lugar todos los viernes del mes de julio. El acto ha contado con la presencia del director del Palacio de Viana, Leopoldo Izquierdo; Mamen Rey y Juan Antonio Peláez, de Vidriera Teatro; Máximo Ortega, de 5 Mujeres y Punto; Rafael Serena, de Anthea Teatro, y Gonzalo Cortés, de Maroma Teatro.



La primera representación tendrá lugar el **5 de julio** con **Trágicas!!!**, una comedia de Máximo Ortega a cargo de la compañía 5 Mujeres y Punto que reflexiona sobre la relación entre hombres y mujeres. Según su autor, se trata de un texto elaborado

expresamente para trabajar con las cinco actrices que componen la compañía y propone un relato feminista con mucho humor.

El sábado **12 de julio** será el turno de Maroma Teatro con **¿A que no te lo esperabas?**, obra de Gonzalo Cortés dirigida por Hugo Cortés. También en clave de comedia con toques de teatro del absurdo. La obra se desarrolla en una sala de hospital donde confluyen distintos personajes, entre ellos, Antonia, una mujer que tiene a su marido en coma, un primo hippy con ganas de molestar o un sacerdote deprimido.

El **19 de julio** se representará **El Sonido de Babilonia** de La Vidriera Teatro y obra de Clara del Valle en la que se mezclan teatro y música. Según la directora artística, Mamen Rey, "el hilo musical es el que envuelve al espectador y sirve de hilo conductor para transportar al público hasta Nueva York, y en concreto, al barrio de Harlem, el barrio con mayor concentración de población negra que encandiló a Federico García Lorca y que dio origen a su obra Poeta en Nueva York".

La compañía Anthea Teatro será la encargada de cerrar el ciclo el **26 de julio** con **Las Cuatro Estaciones**. La trama se centra en el desarrollo de una pareja desde la adolescencia a la ancianidad, se ambienta en los años 70 y 80 y permite acompañar a los personajes por las distintas fases que atraviesan las parejas a lo largo de la vida, con el humor como base de operaciones.

Todas las representaciones tendrán lugar en el Patio de Columnas a las 22.00 horas aunque las puertas se abrirán a las 21.30 horas. El precio de cada representación es de 10 euros. Las entradas ya se encuentran a la venta en el Palacio de Viana y en [www.palaciodeviana.com](http://www.palaciodeviana.com)